

Aviso de Audiencia Pública para la Discusión del
Programa de Subvenciones en Bloque de Desarrollo Comunitario Estatal 2024,
Posibles Solicitudes de Financiación e Ingresos del Programa

POR EL PRESENTE SE NOTIFICA que la Ciudad de Firebaugh llevará a cabo una audiencia pública el 5 de agosto de 2024 a las 5:30 p.m. en las Cámaras del Concejo Municipal en 1655 13th Street, Firebaugh, CA para discutir posibles solicitudes de financiamiento bajo el Programa Estatal de Subvenciones en Bloque para el Desarrollo Comunitario (CDBG) 2024 (julio 1 al 30 de junio) y para solicitar la opinión de los ciudadanos sobre posibles actividades que se incluirán en la solicitud y la revisión general del programa.

Las Asignaciones para Desarrollo Comunitario y Desarrollo Económico del programa estatal CDBG se publicarán en un "Aviso de Disponibilidad de Fondos" (NOFA) cada año del programa. Aunque el NOFA aún no se ha publicado, el personal estima que aproximadamente \$45 millones estarán disponibles en todo el estado con la asesoría de HCD. Según la Asignación para el Desarrollo Comunitario, las ciudades y condados elegibles podrán solicitar un máximo de \$3,600,000 para hasta para un máximo de tres actividades. El NOFA incluirá nuevamente un componente "Over the Counter" (OTC) para infraestructura, vivienda y desarrollo económico, así como un componente competitivo para planificación y programas de servicios públicos.

Las actividades elegibles bajo las asignaciones anteriores en el NOFA consisten en las siguientes categorías OTC: mejoras públicas, instalaciones públicas, asistencia para la propiedad de vivienda, rehabilitación de viviendas, asistencia comercial y actividades de microempresas. Las otras opciones permitidas bajo el componente competitivo son estudios de planificación y programas de servicios públicos. Las actividades elegibles pagadas con fondos estatales CDBG deben cumplir uno o más de los tres objetivos nacionales enumerados en los estatutos federales de CDBG de la siguiente manera: beneficio para hogares o personas de bajos recursos; eliminación de barrios marginales y decadentes; o satisfacer una necesidad urgente de desarrollo comunitario (una necesidad derivada de un desastre declarado a nivel estatal o federal).

La ciudad no prevé utilizar ningún fondo de Ingresos del Programa para este próximo NOFA.

El propósito de esta audiencia pública es brindarle a la comunidad una oportunidad de dar a conocer sus comentarios sobre los tipos de actividades elegibles que la ciudad debe considerar para el próximo NOFA y brindar una descripción general del programa CDBG para comprender mejor su impacto en la comunidad.

Si necesita arreglo especial para participar en la audiencia pública, comuníquese con Rita Lozano al 559-659-2043. Si no puede asistir a la audiencia pública, puede dirigir sus comentarios por escrito a Rita Lozano, 1133 P Street, Firebaugh, CA 93622 o puede enviarlos por correo electrónico a rlozano@firebaugh.org. Para obtener más ayuda, llame a TTY: (877) 632-9095/TTY, en español (877) 419-8440. Adicionalmente, la información está disponible para su revisión en la dirección anterior entre las 9 a. m. y las 5 p. m., de lunes a viernes en 1133 P Street, Firebaugh, CA 93622.

La ciudad de Firebaugh promueve la vivienda justa y pone a disposición todos sus programas a familias de ingresos bajos y moderados, independientemente de su edad, raza, color, religión, sexo, nacionalidad, preferencia sexual, estado civil o discapacidad.